

NOTA DE PRENSA

En los Ríos Amazónicos

IIAP Y MARINA DE GUERRA DEL PERÚ TRABAJAN COORDINADAMENTE



Capitán de fragata Juan Vizcarra en reunión con el Blgo. José Maco García - Director PROTERRA

Miércoles 09 de enero, con el propósito de continuar trabajando en beneficio de la población Amazónica, el Blgo. José Maco García - Director del Programa de Investigación en Cambio Climático, Desarrollo Territorial y

Ambiente (PROTERRA) del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP), se reunió con el Capitán de fragata Juan Vizcarra de la Marina de Guerra del Perú, a fin de coordinar trabajos futuros.

Juan Vizcarra manifestó que el programa PROTERRA del IIAP posee valiosa información cartográfica sobre hidrografía amazónica, trabajos con los que se logran identificar zonas de riesgo, con más incidencia en época de creciente de los ríos.

El Blgo. José Macco, mostró interés en continuar trabajando conjuntamente con la Marina de Guerra del Perú, buscando la unificación de esfuerzos, intercambio de experiencia e información para un mismo resultado, siempre resaltando la importancia del conocimiento sobre nuestra Amazonía Peruana para proyectos preventivos ante los cambios climáticos.



Capitán de fragata Juan Vizcarra de la Marina de Guerra del Perú

Ambas instituciones intercambiarán información y técnicas de estudio en la próxima reunión que se realizará este miércoles 23 de enero en la sede central de IIAP, donde se acordarán temas puntuales; así mismo el viernes 25 de enero, cerca de 30 cadetes de la escuela superior de la Marina de Guerra del Perú, visitarán las instalaciones del IIAP conociendo el trabajo de los investigadores a favor de nuestra Biodiversidad.

Of de Difusión